

# VIE COMMUNALE



## [La commune de Beynat recrute pour la saison estivale](#)

Pour la saison estivale à Miel, la commune de Beynat recrute un agent en CDD d'un an pour l'entretien du site à compter du 15 mai , trois surveillants de baignade avec BNSSA et PSE1 pour la période du 1<sup>er</sup> juillet au 31 août et deux agents d'accueil pour la gestion des entrées sur le site de baignade et la gestion du parking.

[En savoir plus... La commune de Beynat recrute pour la saison estivale](#)



## [Nettoyage de Printemps](#)

La commune de Beynat organise une collecte d'objets encombrants. Tous les encombrants lourds seront collectés. Les personnes intéressées par cette opération ont jusqu'au 17 juin 2024 pour se faire connaître auprès du secrétariat de mairie et communiquer par la même occasion la liste de leurs déchets.

Renseignements : 05 55 85 50 25

[En savoir plus... Nettoyage de Printemps](#)



[Joseph N'Guyen, vainqueur de l'open international de karaté full contact](#)

Samedi et dimanche 26 et 27 février, la Fédération Française de karaté organisait l'open international de karaté light et full contact à l'Institut National de Judo (INJ) porte de Châtillon à Paris. Quatre membres du karaté Beynat/ Le Pescher participaient à cette manifestation sportive internationale qui a rassemblé plus de 350 compétiteurs sur les deux journées.

[En savoir plus... Joseph N'Guyen, vainqueur de l'open international de karaté full contact](#)



## [Ukraine : Pour faire face aux besoins humanitaires colossaux la Croix-Rouge française lance un appel aux dons](#)

La Croix-Rouge française lance un appel aux dons financiers en soutien de la Croix-Rouge ukrainienne et du Comité International de la Croix-Rouge et toutes les sociétés Croix-Rouge qui interviennent dans les pays limitrophes, pour venir en aide à la population ukrainienne.

[En savoir plus... Ukraine : Pour faire face aux besoins humanitaires colossaux la Croix-Rouge française lance un appel aux dons](#)



## [Empoisonnement complémentaire à l'étang de Miel](#)

En complément de l'empoisonnement initial réalisé le 10 mars 2021 par la Fédération départementale de pêche, l'AAPPMA Le Chastang-Beynat a réalisé ce matin un empoisonnement de 100kg de gardons, ables et goujons à l'étang de Miel.

[En savoir plus... Empoisonnement complémentaire à l'étang de Miel](#)



## [Résultats et photos du trail des châtaigniers](#)

Le dimanche 20 février a eu lieu à Beynat la journée Sport nature des Châtaigniers. Voici les résultats des différentes distances ainsi que quelques photos .Merci aux bénévoles du club photo pour ce reportage.

[En savoir plus... Résultats et photos du trail des châtaigniers](#)



## [Un arbre planté pour symboliser l'action des jeunes conseillers](#)

Le mercredi 9 février, les jeunes du Conseil Municipal des Enfants (C.M.E) de Beynat se sont retrouvés pour la deuxième fois de l'année civile avec au programme deux temps forts. Tout d'abord ...

[En savoir plus... Un arbre planté pour symboliser l'action des jeunes conseillers](#)



## [La Saint-Valentin au cœur de la Croix-Rouge de Beynat](#)

Les bénévoles organisent du 04 au 12 février une vente spéciale Saint-Valentin aux horaires de la boutique, à savoir les vendredis de 14h à 17h et les samedis de 10h à 17h. Un joli clin d'œil à cette journée propice à l'Amour.

[En savoir plus... La Saint-Valentin au cœur de la Croix-Rouge de Beynat](#)



## [Histoire de la rue Jean Moulin: complément à la clé des champs](#)

Dans la dernière édition du journal municipal « La clé des champs », la rubrique Nos racines consacrait quatre pages à l'histoire de la rue Jean Moulin. Cependant la place nous manquait pour pouvoir vous présenter d'autres photos. C'est pourquoi vous pouvez retrouver le complément sur le site à la rubrique histoire Lien : <https://www.beynat.fr/histoire.html> où vous trouverez l'article et son complément rédigés par Michel Marcus

[En savoir plus... Histoire de la rue Jean Moulin: complément à la clé des champs](#)



## [Barre au sol : une nouvelle activité proposée par Corrèze danse](#)

L'association « Corrèze Danse » qui propose déjà depuis la rentrée de septembre des cours de danse classique à Beynat va proposer une nouvelle activité. En effet, à partir du 26 janvier, tous les mercredis de 18h à 19h des cours de barre au sol (aussi nommée barre à terre) seront mis en place pour les adultes et les ados.

[En savoir plus... Barre au sol : une nouvelle activité proposée par Corrèze danse](#)

- [Précédente](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Suivante](#)

- [Dernière »](#)